Vom Forscher bis zum Sportler

Gelungener Tag der offenen Tür an der Staatlichen Realschule

Rottenburg. (red) Die Frage, welche Schulart und welche Schule die geeignetste sei, veranlasste am vergangenen Donnerstag vor den Osterferien viele Eltern mit ihren Kindern dazu, der Einladung der Realschule Rottenburg zum Tag der offenen Tür zu folgen.

Um 16.30 Uhr eröffnete Realschuldigekter Johannes Pfann mussen

Um 16.30 Uhr eröffnete Realschuldirektor Johannes Pfann, musikalisch umrahmt von der Schulband unter Leitung von Stefanie Rieger, offiziell die Veranstaltung. Schon hier zeigte die gut gefüllte Aula, wie groß das Interesse der Besucher an der Realschule Rottenburg ist. Der Schulleiter informierte die Eltern über die Möglichkeit des Besuchs einer möglichen Profilklasse (Sport, Forscher oder neu im kommenden Schuljahr: Bläserklasse) in den Jahrgangsstufen 5 und 6, was den Schülern erlaubt, ihre Neigungen und Interessen weiterzuentwickeln. Erwähnung fand auch das vielfältige Wahlfachangebot. So engagieren sich die Schüler beispielsweise in der Umweltgruppe, Theater- oder Bienen-AG, in Robotik, diversen Sportgruppen, musikalischen Ensembles oder sie schulen sich in der Programmierung von Apps. All diese Angebote tragen zu dem angenehmen Schulklima bei, das die Schüler schätzen und das sich positiv auf das Lernen auswirkt, was sich auch in den überdurchschnittlichen Leistungen der Rottenburger Realschüler in den Abschlussprüfungen Vergleichstests niederschlägt.

Im Anschluss konnten die Besucher an Schulhausführungen mit Lehrern und Tutoren der Schule teilnehmen, auf eigene Faust Eindrücke sammeln, sich von Lehrkräften sowie Mitgliedern des Elternbeirats informieren und beraten lassen oder am Unterhaltungspro-



Beim Tag der offenen Tür

Foto: Realschule Rottenburg

gramm teilhaben. Fragen zur Schullaufbahn, zu Übertrittsbestimmungen oder zum Probeunterricht wurden ebenfalls geklärt.

Auch die offene Ganztagsschule präsentierte sich am Tag der offenen Tür. Hier begleiten engagierte Mitglieder des Fördervereins nach einem optionalen gemeinsamen Mittagessen die Kinder nachmittags bei der Erledigung der Hausaufgaben, Lehrer stehen hierbei helfend zur Seite. Musikalische und sportliche Einlagen, physikalische und chemische Elemente, Einblicke in die Wahlpflichtfächer sowie in eine Vielzahl von Wahlfächern, die Prä-

sentationen der Hauptfächer Mathematik, Deutsch und Englisch, hier inklusive der Möglichkeit des bilingualen Geografie-Unterrichts sowie der Englandfahrt in der 10. Klasse, wartete sodann auf die Besucher. Gerne hielt man sich auch zum gegenseitigen Austausch und Verarbeiten der vielen Eindrücke im Bistro der Schülermitverantwortung auf, wo süße Leckereien angeboten wurden.

Die Anmeldung an der Realschule Rottenburg ist im Zeitraum von 8. bis 12. Mai möglich. Genauere Informationen sind auf der Homepage der Realschule zu finden.